

## Copelec se presentó de manera oficial ante la Cámara Chilena de Infraestructura Digital

*La cooperativa sigue trabajando para mantener su rol en la transformación digital de las zonas rurales, y avanzando en su propósito de mejorar la calidad de vida en Nuble.*

Representantes de Cooperativa Copelec llegaron hasta Santiago para presentarse y marcar el hito de ingreso a la Cámara Chilena de Infraestructura Digital Idicam.

En el encuentro participó el Subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, y otros actores claves del ecosistema digital en Chile.

Al respecto, Martín Figueroa, presidente del Directorio de Cooperativa Copelec, expresó que “hoy estamos dando un paso más al llegar con conectividad digital a nuestros cooperados, sobre todo a algunos lugares rurales que son muy vulnerables actualmente”.

En la misma línea, Patricio Lagos, gerente general de Copelec, explicó que “con esto demostramos que queremos ser participantes activos en dar soluciones a la falta de Internet en algunas partes de Nuble. Con Telecom conocimos un mundo diferente que no es el eléctrico, es el mundo del Internet y la conectividad digital, el cual tiene



El encuentro sostenido entre los representantes de Copelec, la Cámara Chilena de Infraestructura Digital y la Subsecretaría de Telecomunicaciones es un hito para la conectividad en Nuble.

que trabajar de la mano con la industria de la energía eléctrica”.

Para la cooperativa, ser parte de Idicam significa fortalecer su rol en la transformación digital de las áreas rurales, y consolidar su modelo asociativo como un referente nacional.

En relación con eso, Claudio Araya, subsecretario de Telecomunicaciones, indicó que esta es la manera “en la que se debe trabajar. Nosotros tenemos que asegurarnos que todos los actores claves participan activamente, y Copelec entrega soluciones a casi el 90% de

los hogares rurales de la Región de Nuble. Ellos tienen esa situación resuelta al preocuparse de llegar a las zonas menos pobladas”.

En tanto, Rodrigo Ramírez, presidente de Idicam, destacó que “Copelec representa un cambio en el paradigma de las telecomunicaciones en Chile. Entra un nuevo actor local, y ese actor vie-

Patricio Lagos, gerente general de Copelec; Claudio Araya, subsecretario de Telecomunicaciones, y Martín Figueroa, presidente de Copelec.



ne de la región más agrícola y la menos conectada del país, y tiene un modelo asociativo único, lo cual para nosotros representa un hito significativo”.

Quien también participó del encuentro fue el senador Juan Luis Castro, miembro de la Comisión de Transportes y Telecomunicaciones. “El acceso a Internet para que la gente trabaje, estudie o se desarrolle, es parte del mundo de hoy. Por esto, es esencial buscar una línea de diálogos y que no existan dicotomías entre el Estado y el mundo privado”, señaló.

A través de esto, Copelec demuestra que sigue avanzando a paso firme mejorando la calidad de vida en Nuble, y busca convertirse en un referente en la conectividad rural del país.